



26.06.2024

APRIL 2024: DEUTLICHES PLUS BEI BLECHSCHÄDEN

Die Blechschäden sind im April 2024 entgegen dem Trend der vergangenen Jahre deutlich angestiegen. Wie aus einer Mitteilung des Statistischen Bundesamts in Wiesbaden mit **vorläufigen Ergebnissen** hervorgeht, wurden im April insgesamt 190.931 Unfälle mit ausschließlich Sachschaden registriert und damit rund zehn Prozent mehr als im März. Im Vergleich zum Vorjahresmonat 2023 beläuft sich das Plus auf rund sechs Prozent.

In den Vorjahren 2023, 2021 und 2020 sank die Zahl der Blechschäden von März auf April zuletzt immer. Lediglich 2022 konnte ein Plus verzeichnet werden. Die genau Entwicklung der Unfälle mit Sachschaden der letzten fünf Jahre können Sie in der interaktiven Grafik nachvollziehen.

ZAHL DER GETÖTETEN SOWIE VERLETZTEN STEIGT

Die Zahl der Verkehrstoten war im April 2024 mit 223 um 3 Getötete höher als im gleichen Vorjahresmonat (+ 1,4 Prozent). Zudem sind im April 2024 29.900 Menschen bei Straßenverkehrsunfällen verletzt worden. Das waren 16 Prozent oder rund 4.200 Verletzte mehr als im April 2023.

Quelle: Destatis, Juni 2024

Andreas Löffler